

Presseinformation
der Elektro + Kälte Anlagen GmbH

EKA spendet für Kinder

28. November 2014

Zum Wohle der Kinder in der Region spendete die EKA dem Deutschen Kinderschutzbund und dem Bunten Kreis e.V. jeweils 1.000 Euro.



V.li. n. re.: A. Kochs, I. Karch, C. Crestani, G. Mayr-Kochs.

Wehringen, November 2012, 15.00.

Die Elektro+Kälte Anlagen GmbH unterstützt den Bunten Kreis e.V und den Deutschen Kinderschutzbund mit einer Spende von jeweils 1.000 Euro. Frau Ingrid Karch, Mitarbeiterin für die Öffentlichkeitsarbeit bei der Stiftung Bunter Kreis und Frau Crestani, vom Deutschen Kinderschutzbund Kreisverband Augsburg e.V., nahmen die originell beklebten Päckchen in den Geschäftsräumen der EKA in Empfang. „Das Wohl der Kinder in unserer Region liegt mir am Herzen“, begleitete Günter Mayr-Kochs, Geschäftsführer und Firmeninhaber, die Übergabe.

Spende statt Geschenke

Sein Entschluss, dieses Jahr nicht den Kunden, „die sonst immer Geschenke bekommen haben,“ zu bedenken, sondern den Kindern in der Region zu helfen, war ihm schon lange

ein persönliches Anliegen. „Die Weihnachtskarten kaufen wir jedes Jahr beim Bunten Kreis.“

Dieser verwendet die Spendengelder, um in ganz Schwaben Familien mit chronisch, krebs- und schwerstkranken Kindern zu helfen. Frau Karch nennt beispielhaft den Ziegelhof in Stadtbergen. Das neue Therapiezentrum setzt die tiergestützte Therapie seit zehn Jahren erfolgreich ein.

Der Deutsche Kinderschutzbund ist bundesweit tätig und in Ortsverbänden organisiert. Die Spende wird für Projekte wie das „Spielmobil“ eingesetzt oder kommt der Ausbildung von Tagesmüttern zu Gute. Zentrales Anliegen des Deutschen Kinderschutzbundes ist es, die Rechte der Kinder zu stärken.

„Das wird die letzte Spendenübergabe in diesen Räumen sein,“ erklärte Mayr-Kochs. Zum Beginn des neuen Jahres zieht die Firma in das Industriegebiet Untermeitingen, Gutenbergstraße 3. Die neue, eigene Firmenhalle wird dann die Produktionsstätte für innovative Technik. „In der Umweltsimulation haben wir ein Alleinstellungsmerkmal,“ so der Geschäftsführer. Gemeint ist, z.B. das Testequipment für die Herstellung von Solarmodulen für die Satellitentechnik.

Über die EKA GmbH

Das deutsche Unternehmen Elektro+Kälte Anlagen GmbH (mit Firmensitz in Wehringen, Bayern, bis zum 31.12.2014) stellt hochwertige Umweltsimulationsschränke zur Prüfung von Satellitenequipment und anderen Prüfmaterialien her.

Seit 1998 beliefert die EKA den regionalen Markt mit Kälte- und Klimatechnik. Das familiengeführte Unternehmen setzt mit seinem besonderen Service immer wieder neue Maßstäbe.

Als Ausbildungsbetrieb für Mechatroniker der Kältetechnik ist die EKA seit über zehn Jahren für junge Absolventen ein Begriff. Zur Zeit hat die EKA drei Lehrlinge in Ausbildung, die hier das Know how für eine krisensichere und anspruchsvolle Tätigkeit erwerben.

Weitere Informationen zur EKA im Internet unter www.eka-kaeltetechnik.de.

Verantwortlich für den Inhalt dieser Presseinformation:

EKA Elektro + Kälte Anlagen GmbH GmbH

Waldstraße 29

D-86517 Wehringen

Telefon: +49 (0)8234 / 70 67 502

Telefax: +49 (0)8234 / 70 67 503

E-Mail: kontakt@eka-kaeltetechnik.de

Geschäftsführer: Günter Mayr-Kochs

Handelsregister: Augsburg HRB 16427

Pressekontakt:

Sylvia Kochs, Pressesprecherin, Telefon 08262 - 2484

E-Mail: christiane27kochs@t-online.de

Estweg 17, 86872 Scherstetten